

Polsek Kebon Pedes Laksanakan Pam Kegiatan Kampanye Partai PKS di Wilayah Polres Sukabumi Kota

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 10, 2023 - 16:35



Kebon Pedes - Polsek Kebon Pedes, yang merupakan bagian dari Polres Sukabumi Kota, telah melaksanakan pengamanan dalam kegiatan kampanye Partai Keadilan Sejahtera (PKS) di wilayah tersebut. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari tugas kepolisian untuk menjamin keamanan dan ketertiban

masyarakat.

Kegiatan kampanye tersebut berlangsung di beberapa titik di wilayah Polres Sukabumi Kota, Tim kepolisian sangat sigap dalam memastikan kelancaran acara serta menjaga keamanan para peserta dan pendukung kampanye.

Dalam giat pengamanan ini, dilaksanakan oleh gabungan Polsek Rayon Timur Wilayah Polres Sukabumi Kota, yang turut andil dalam menjaga keamanan kota tersebut. Hal ini dilakukan untuk mengantisipasi terjadinya kerusuhan atau gangguan saat berlangsungnya kampanye.

Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengungkapkan bahwa kegiatan pengamanan ini berjalan dengan lancar. "Kami telah mengerahkan personel dalam jumlah yang cukup untuk mengamankan kampanye Partai PKS di wilayah kami. Alhamdulillah, tidak ada insiden yang merugikan masyarakat atau peserta kampanye," ujarnya.

Selain melakukan pengamanan, Polsek Kebon Pedes juga menjalankan tugas untuk memastikan agar kampanye berjalan sesuai dengan aturan yang berlaku. Mereka melakukan pemantauan terhadap setiap kegiatan kampanye yang dilakukan oleh Partai PKS serta melaporkan segala bentuk pelanggaran yang ada kepada pihak yang berwajib.

Pengamanan ini juga dilakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang tidak terlibat dalam kegiatan kampanye. Polsek Kebon Pedes terus meningkatkan kehadiran polisi di wilayahnya guna memberikan perlindungan dan mencegah terjadinya konflik atau tindakan kriminal.

Dalam situasi politik yang semakin panas menjelang pemilu, Polsek Kebon Pedes mengimbau warga masyarakat agar tetap menjaga kedamaian dan tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan. Mereka juga mengajak masyarakat untuk menggunakan hak pilihnya secara bijak dan bertanggung jawab.

Kampanye Partai PKS di wilayah Polres Sukabumi Kota sejauh ini berjalan dengan aman dan tertib. Dalam prosesnya, Polsek Kebon Pedes akan terus melakukan pengamanan sehingga kampanye berjalan lancar dan demokratis.